
Protokoll: 

 

Die Vorsitzende der SPD-Ratsfraktion, Rm Lipinksi-Naumann, fragt nach, woraus die Differenzen 

zwischen den verfügbaren Mitteln und den davon im Ergebnis- und Finanzhaushalt nach 2017 zu 

übertragenden Mitteln resultieren. Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig sagt eine 

Beantwortung der offenstehenden Fragen für die Sitzung des Stadtrates am 31.08.2017 zu. 

 

Die Vorsitzende der CDU-Ratsfraktion, Rm Schumann-Dreyer, fragt nach, ob eine Sanierung oder ein 

Neubau der Pestalozzischule geplant ist. Beigeordneter Flöck erläutert den aktuellen Sachstand. Die 

Verwaltung wird die Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion bitten, dass die Angelegenheit im 

Rahmen deren Möglichkeiten zügig bearbeitet wird. 

 


